

 ASPIRANTE. El ex alcalde de Ecatepec va por la diputación federal del distrito 10 del municipio.

**#ECATEPEC** 

## VILCHIS PIDE PROTECCIÓN

ACUSA QUE GRUPOS DE CHOQUE HAN INTERRUMPIDO DE FORMA VIOLENTA EN SUS ASAMBLEAS

### POR PABLO CRUZ ALFARO

Fernando Vilchis Contreras, candidato a diputado federal por el distrito 10 de Ecatepec, de la coalición Sigamos Haciendo Historia, solicitó medidas de protección al Instituto Nacional Electoral (INE), ante los actos de agresión y provocación que se han presentado durante su campaña por parte de presuntos grupos de choque.

Dijo que esta decisión se debe a que actualmente lleva una campaña a ras de piso por las comunidades que integran el distrito electoral 10; sin embargo, en las asambleas vecinales realizadas en las colonias La Guadalupana y Jardines de Morelos sección Montes, grupos de personas se han presentado de manera violenta a confrontar a los asistentes y a su equipo de campaña. 0

### PIDE AMBIENTE DE PAZ

El candidato de la coalición Sigamos Haciendo Historia pide campañas en armonía.

# CAPITAL

### Pide Fernando Vilchis medidas de protección al INE

#### LORENA GONZÁLEZ CALLEJAS

Fernando Vilchis, candidato a diputado federal por el distrito 10 de Ecatepec de la coalición Sigamos Haciendo Historia, solicitó medidas de protección al Instituto Nacional Electoral (INE), ante los actos de agresión y provocación que se han presentado durante su campaña por parte de presuntos grupos de choque.

Indicó que dicha decisión se debe a que actualmente lleva una campaña a ras de piso

por las diversas comunidades que integran el distrito electoral 10 del municipio, sin embargo, en las asambleas vecinales realizadas en las colonias La Guadalupana y Jardines de Morelos sección Montes, grupos de personas se han presentado de manera violenta a confrontar a los asistentes y a su equipo de campaña.

Dijo: "Desafortunadamente se han venido dando detalles e incidentes en el proceso de nuestra campaña. Entonces queremos hacer un esquema preventivo, nosotros estamos solicitando sobre todo a la consejera presidente del Instituto Nacional Electoral una medida de protección, que nos permita estar realizando nuestras actividades y por supuesto generar un ambiente tranquilo, un ambiente de paz que es como se tienen que desarrollar las actividades electorales".

Tiene que ser una fiesta democrática, agregó, que nos permita elegir, en este caso de parte de los ciudadanos, candidatas y candidatos, con base a las propuestas, a los trabajos, a las participaciones que se están desarrollando.

Fernando Vilchis, adelantó que su re-



presentante legal ya cuenta con la solicitud formal de la medida de protección que será presentada a las autoridades electorales, en espera de que se active la medida de protección a la brevedad.